

«El ideal de una sociedad moderna sería, pues, un puesto de trabajo para cada ciudadano, un puesto de trabajo fijo y equilibrado económicamente a fin de conseguir un desarrollo de la persona con dignidad, un puesto de trabajo que no degrade a la persona sino que la ennoblezca, un puesto de trabajo que genere una seguridad futura con pensiones justas,...».

«La crisis económica solamente existe para quien la padece, y la padece quien carece de lo necesario vital así como también quien padece carencias en la satisfacción de sus deseos».

«La "sociedad del ocio" parece ser que va asentándose en la nueva concepción socio-económica como una constante, lo que provoca un ajuste de las rentas hacia los deseos de una forma creciente y alarmante, al estar las rentas congeladas y los deseos comparativos en crecimiento».

«En el supuesto de que desapareciese "la gallina de los huevos de oro" o el "pastel" —denominaciones que podríamos dar al "capital" según produzca rentas, o esté en situación estática respectivamente—, el cambio socio-económico en nuestra estructura actual será sin lugar a dudas un hecho inevitable, con la siempre latente incógnita de si el referido cambio sería para mejor o para peor».

«La razón de la razón que debe imperar en el hombre bajo el prisma de la bondad innata en él, es la delimitación inequívoca entre lo bueno y lo malo, entre lo justo y lo injusto, entre lo permitido y lo prohibido,...».

«Es obvio que la devaluación ayuda a mejorar la competitividad comercial con el exterior, pero como siempre es más importante la partida de importaciones que la de exportaciones, las devaluaciones monetarias inciden directamente sobre un aumento de la tasa de inflación».

«Ahora los deseos se orientan hacia el consumo de más servicios, con lo cual, en el supuesto de mantenerse el mismo poder adquisitivo, el circuito económico ha cambiado de sentido, pues ha pasado de adquirir producción a crédito a adquirir servicios al contado».

«..., la tecnología introducida en los medios productivos motiva que la relación trabajo-producción descienda continuamente».

«La cuestión reside en que descienden los puestos de trabajo y crece la capacidad productiva, con lo cual la desocupación provoca menor capacidad adquisitiva al reducir las rentas (salarios), y la capacidad productiva se emplea con una tasa decreciente».

«..., podemos afirmar que las rentas son el trofeo que consigue el individuo libre e individual a cambio de su esfuerzo».

«..., pero no debemos olvidar que el Estado también dispone de los tres clásicos depósitos de líquido monetario y que es obvio pensar que no puede tener más salidas que entradas, ni tampoco puede endeudarse más allá de sus posibilidades, ni tampoco puede abusar de la máquina de hacer dinero, so pena de provocar la quiebra económica del propio Estado».

«El desarrollo hacia el nuevo "consumismo" del tiempo libre será sin lugar a dudas un factor determinante en la sociedad del futuro. Este es un tipo de "consumo" que requiere enormes cantidades de servicios y, por supuesto, quien se dedica a prestar servicios al consumista de "ocio", percibe a cambio una renta».

«... y nos resistimos a creer que teníamos que reducir el desarrollo a niveles menos ambiciosos. Con toda seguridad, tal resistencia fue debida a que hacía tan poco tiempo que habíamos alcanzado una meta respetable en la "sociedad de consumo", que no queríamos entender ni ver lo que sucedía a nuestro alrededor».